



南部町

議会だより

No. 73

令和2年
11月13日発行

(臨時)

<http://www.town.nanbu.yamanashi.jp/>



新たな議会が スタートしました

正副議長・委員会構成決まる

議長に遠藤光宣議員 副議長に高橋茂広議員を選出

11月2日、令和2年第3回臨時議会が開催されました。議會議員一般選挙後の初めての議会で、正副議長の選挙では、指名推薦により、議長に遠藤光宣議員、副議長に高橋茂広議員が当選しました。

このほか、議会運営委員会、各常任委員会や議会広報編集委員会等の構成がそれぞれ決定し、新しい南部町議会がスタートしました。



副議長
高橋 茂 広
(総務建設常任委員)



議長
遠藤 光宣

今回議員各位の全会一致のご推挙によりまして、議長の要職をあずかることとなり、身の引き締まる思いであります。これからも、議長の職務にあたりましては、絶えず公平性をもつて、議会運営に努めてまいりますとともに、今後のさらなる発展に向けて、全力を傾注してまいる決意でございます。

議員各位には、これまでと変わら

ず、ご協力のほどお願い申し上げます。さて、今、町を取り巻く環境は大変厳しく、少子高齢化に伴う人口減少に歯止めをかけるための定住促進対策や、福祉対策、防災対策など、課題が山積みしておりますが、これらは解決策としては、住民の皆様とより多く接する機会を増やし、意見や要望をいかに議会として取り上げるかが重要であり、そのためにも、新たにスタートした議會議員12名が一丸となって、町民の負託に応えられるよう、頑張ってまいる所存でございます。

議員各位には、これまでと変わら

な、南部町総合戦略の基本目標の中に、「魅力的な仕事をつくり、安心して働けるようにする」目標が上げられております。現在、伐期を迎えて、荒れている森林の整備や、災害の復旧作業が進められています。

なお、南部町総合戦略の基本目標の中には、「魅力的な仕事をつくり、安心して働くようにする」目標が上げられております。現在、伐期を迎え、荒れている森林の整備や、災害の復旧作業が進められています。

として、「和の精神」を念頭に置きながら、議会運営に努めて参りたいと思つております。

さて、新型コロナウイルス感染症の終息が見通せない中、本町においても人口減少・少子高齢化社会に対応した、高齢者福祉・教育・子育て支援の充実、移住定住・地域活性化への取り組み等、重要な課題が山積しておりますが、町民の皆様と共に課題の克服に向け、議会としても議員一丸となって、日々努力していくことが必要であると考えます。

また、議会改革として、議会基本

このたび、改選後の臨時議会において、議員各位のご推挙により、副議長という要職を賜りました。その職責の重さに身の引き締まる思いであります。

今後は、副議長の職務を遂行すると共に、初心を忘れず議長の補佐役

の全線開通が予定されております。静岡から山梨への南の玄関口として人の流れを呼び込み、移住・定住の推進を図るとともに、近隣の市町村とのつながりの構築を進め、町の魅力創出を図りながら、南部町の更なる発展を目指します。

結びにあたり、町長をはじめ、執行部の皆様方におかれましても、これまでと変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますよう、心からお願い申し上げ就任の挨拶とさせていただきます。

員の職責と議会の取り組みをお示しし、より身近で開かれた議会を目指していきます。その中で、それぞれの課題について対話と議論を重ね、それを政策に活かしていく。そして、町民の皆様の生活に寄り添った適正な議会運営と、車の両輪である議会機能の充実に、誠心誠意努めてまいります。

今後とも、町民の皆様の温かいご支援・ご指導をお願い申し上げます。副議長就任の挨拶とさせていた

議会運営委員会



委員長
亀佳定
(文教厚生常任副委員長)
仲

由に生きて行ける、町づくりに全力で取り組んでまいりますので何卒宜しくお願い申し上げます。

議会運営委員会

副委員長 高橋茂広
委員 小泉昇一
委員 木内秀樹
委員 望月光彦

総務建設常任委員会



委員長
小泉昇一

私は、町民の皆様の温かい御支援、御協力を賜りまして、再び町政に携われることができ、その責任の重大さに、身の引き締る思いであります。今、南部町においては、少子高齢化による過疎化が進み、人口減少による空き家が数多くある状況になっています。

この状況を打破するには、議会と行政が一体となり、対応して行く事が重要課題となります。

南部町は、来年8月には、中部横断自動車道の全線開通によりアクセスが非常に良くなることで、町外からの移住希望者が増えてくれることを期待したいと思つております。

住んでいてよかつた、移住してよかつた、そんな町になるように議員全員で力を合わせて取り組んでまいりますので、町民の皆様の更なる御支援、御協力をお願ひ申し上げます。また、福祉の充実や、若者達が自

住環境の整備と、町内の福祉施設や就労継続支援事業所等への防災対策を提言していきます。コロナ禍に耐え、頑張つて生活している町民の皆様を大切にしてまいります。

地域発展には、未来ある子供達のための町づくりが必要です。長年勤めたJAの経験を活かし、住んでいて良かつたと思う南部町を、皆さんと一緒に目指します。



副委員長 高芳遠
藤副



委員 小五郎
月望

私は、今回の臨時議会で総務建設常任委員を務めさせて頂くことになり、その責任の重さを感じています。町としても直面する課題も多くあり、特に人口減少問題・防災問題・森林問題等が山積しています。

また、町民一人一人の声を聞き、町政に委ね、町の繁栄を願うものです。魅力ある南部町を築くため、全身全霊で取り組む決意です。

今、議会議員として元気にこの場所にいられること、全て皆様のお陰だと思っています。人の立場に立て物事を考え、おごることなく行動し、選んで良かつたと思われるよう全力で努力していきます。

皆様のご意見をお聞きし、必ず問題解決に道筋をつけていきます。出来ることは何でもやり遂げる意気込みです。宜しくお願ひ致します。

機会を頂き、感謝申し上げます。私の目標すところは、町民の小さな声にも耳を傾け町政に反映していく事です。



委員 郁夫
月望



総務建設常任委員会



之 員 憲 月 委 望



委員長 月 光 彦 望

文教厚生常任委員会

多くの皆様のご支援を受けまして、議会議員としての第一歩を踏み出すことができ、感謝とともに身の引き締まる思いであります。町民の皆様の声をできるだけ広く聞き、その声を議会に届け、南部町発展のために議会と行政が力を合わせて取り組むように、議員としての役割を果たしていきたいと思います。



木 内 秀 委 員 樹

前回の補欠選挙から一年半、短い期間ではありましたが、貴重な経験をさせていただきました。再び町政に関わる事ができ、感謝すると共に身の引き締まる思いであります。

私の理念として「持続可能な地域社会の形成」を目指し、山積した課題に取り組み、住み慣れた地域で暮らしていく、活気ある町づくりに貢献していく所存です。

私は、多くの皆様のご支援を受け、議会議員を拝命し、その責任の重さを痛感しております。

私は、多くの皆様のご支援を受け、議会議員をモットーに、皆様の思いをよく聞き、みんなで知恵を絞り、汗を流して南部町の発展と、住み良い町づくりを目指します。

私は、皆様の温かいご支援により再び町政に携われる機会を頂きまし

た。皆様に感謝すると共にその責任を感じている所です。

我が町では少子高齢化に伴う人口減少、いつ発生してもおかしくない災害への対策、人口減少に見合った議員定数の見直し、更には年々増加していく耕作放棄地の解消など、課題は山積しています。

これらの問題に、初心を忘れず、町民の声に耳を傾け、全力で取り組んでまいります。どんな事でもお気軽に声をおかけ下さい。

私は、新人議員として当選証書を受け取り、ご支援して下さった皆様に感謝すると共に、責任の重さを痛感しているところです。

皆様の声を町政に反映すると共に、少子化対策・老人福祉対策・防災力強化・空家問題、そして次世代を担う子供達の育成に取り組みます。どうぞよろしくお願い申し上げます。



悟 咸 津 委 員 咸



一 郎 潤 芦 委 員 咸

木 内 秀 樹 咸 望 津 月 委 員 咸

（広報編集委員会委員）
この日増しに秋も深まり、朝夕は寒さを感じる頃となりました。議会広報編集委員会では、先月執行されました町議会議員一般選挙後の、新しい議会構成についてお知らせいたします。

これからも、町民の皆様に手に取つて読んでいただけるよう、わかりやすく、読みやすい議会広報を目指していきたいと思います。

山梨西部広域環境組合議会議員

高橋茂広 望月郁夫

県後期高齢者医療
広域連合議会議員

遠藤高芳 木内秀樹

峡南広域行政組合議会議員